



Änderungsantrag

der Fraktionen von SPD und SSW

zu „Jugendberufsagenturen in Schleswig-Holstein weiterentwickeln“ (Drucksache 20/1477)

Der Landtag wolle beschließen:

Der dritte Punkt wird geändert zu:

- im Nachgang zum Fachtag der Jugendberufsagenturen eine dauerhafte Vernetzungsstruktur ab 2024 zu schaffen und zukünftig jährlich zu einem weiteren Fach- und Vernetzungstag einzuladen.

Der vierte Punkt wird gestrichen.

Ein neuer vierter Punkt wird eingefügt:

- sich dafür einzusetzen, dass die Angebote von Jugendberufsagenturen möglichst flächendeckend und nicht nur virtuell zu erreichen sind.

Ein neuer fünfter Punkt wird eingefügt:

- zu prüfen, welche Erfolge die Jugendberufsagenturen in Hamburg mit der Öffnung ihrer Angebote für über 25jährige erzielen und die dortigen Konzepte ggf. auf Schleswig-Holstein zu übertragen.